

11.—(29313) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, au sujet de la fourniture de blocs par la "Stinson-Reeb Builders' Supply Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Député-Ingénieur en Chef à remplacer les blocs "Rigaud", fournis par la "Stinson-Reeb Builders' Supply Co.", par les blocs "Guananoque" ou de Stanstead, vu que lesdits blocs sont identiques et conformes aux devis de la Cité.

12.—(29377) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'installer des poteaux sur le côté Est de la rue St-Hubert, nord de Lagachetière, et sur le côté Est de la rue Hogan, sud de Hochelaga.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de l'autorisation demandée.

13.—(28593) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat d'un plan du quartier Mercier, fait par l'arpenteur J. F. Barbeau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$200 pour l'achat dudit plan.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De prier les employés permanents de la Cité de souscrire volontairement, s'ils le veulent, une journée de leur salaire, pour venir en aide à la Croix Rouge, le montant réalisé par ce fait devant faire partie de la collecte qui sera faite le 28 courant.

15.—(29394) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de nommer M. Louis Denis à la position de gardien au Marché Bonsecours, en remplacement de M. P. Chartré, décédé, et d'opérer le virement d'un montant de \$93 représentant l'économie réalisée sur le salaire de M. Chartré, pour appliquer ledit montant à l'achat d'un uniforme pour M. Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de recommander au Conseil d'opérer le virement recommandé.

16.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Député-Ingénieur en Chef de faire rapport d'urgence sur la quantité approximative de pierre à bordure, en granit ou pierre à chaux, qui sera requise l'an prochain pour la confection des trottoirs.

17.—(29400) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, transmettant pour approbation les annonces pour la demande de soumissions pour la fourniture de matériaux et la main d'oeuvre requise pour le peinturage des bâtiments des Bassins de Filtration.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

18.—(29322) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation de M. l'échevin Ward, concernant la construction d'un trottoir sur le côté nord de la rue Comte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

19.—(29390-29391) Soumis des rapports de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." et à la "Montreal Public Service Corporation" de poser des poteaux sur les rues mentionnées auxdits rapports.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

11.—(29313) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, anent the supply of blocks by the Stinson-Reeb Builders' Supply Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the Deputy Chief Engineer to replace the "Rigaud" blocks supplied by the Stinson-Reeb Builders' Supply Co. by "Guananoque" or "Stanstead" blocks, as said blocks are identical and meet the requirements of the City's specifications.

12.—(29377) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer anent the notice given by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles on the east side of St. Hubert street, north of Lagachetière, and on the east side of Hogan street, south of Hochelaga street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that the permission asked for be granted.

13.—(28593) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a plan of Mercier Ward, made by Mr. J. F. Barbeau, Land-Surveyor, be purchased.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a sum of \$200 be voted for the purchase of said plan.

14.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the permanent City employees be requested to subscribe voluntarily one day's salary, towards the Red Cross Fund, the amount thus realized to be added to the sum which will be collected on the 28th instant.

15.—(29394) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. Louis Denis be appointed caretaker of Bonsecours Market, vice Mr. P. Chartré, deceased, and that the sum of \$93, representing the saving realized on Mr. Chartré's salary, be varied and applied to the purchase of a uniform for Mr. Denis.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council, recommending that said sum be varied.

16.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer be requested to report immediately on the approximate quantity of curbstone (granite or lime stone), which will be required, next year, for the construction of sidewalks.

17.—(29400) Submitted a report from Asst.-Chief Engineer, transmitting for approval, forms of advertisements calling for tenders for the supply of the materials and labor required for the painting of the buildings of the Filtration Plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same.

18.—(29322) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, in reply to a question put by Ald. Ward, concerning the laying of a sidewalk on the north side of Comte street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to the Council.

19.—(29390-29391) Submitted reports from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. and the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on the streets mentioned in said reports.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was